

# RC 1 ETAPE 3



## REAMENAGEMENT DE LA ROUTE CANTONALE

Mesdames, Messieurs,

La Direction générale de la mobilité et des routes (DGMR) de l'État de Vaud, en partenariat avec les communes de Saint-Sulpice et Ecublens, réalise les travaux de réaménagement de la route du Lac entre l'avenue du Tir-Fédéral (carrefour de Pré-Fleuri) et la Venoge ainsi que l'élargissement du pont sur la Venoge.

**Les travaux se poursuivront de la manière suivante :**

### **Travaux 2021**

- solde des travaux du carrefour Pré-Fleuri
- réalisation des travaux des pistes mixtes au sud, reconstruction de chaussée entre Pré-Fleuri et Vallaire
- réalisation du nouveau giratoire Vallaire
- solde des travaux d'élargissement du pont sur la Venoge
- réaménagement du carrefour Venoge
- réalisation des principaux travaux paysagers

### **Travaux 2022**

- pose de la couche de roulement (tapis)
- travaux de signalisation, marquage et diverses finitions.



*Photo prise le 06.10.2020 par Camandona SA*

## AVIS AUX RIVERAINS DIRECTS DU CHANTIER

De manière générale, la circulation sera maintenue dans les deux sens sur l'ensemble du tronçon, excepté lors des travaux sur le giratoire de Vallaire et la pose du tapis.

Les cheminements piétons existants seront quant à eux maintenus, au moins sur un côté de la route.

Les usagers de la route sont instamment priés de se conformer à la signalisation mise en place et de faire preuve de prudence.

Le site Internet de l'Etat de Vaud sera mis à jour régulièrement en fonction des actualités du chantier : [www.vd.ch/rc1-etape3](http://www.vd.ch/rc1-etape3)

Conscients des désagréments ainsi causés, nous vous remercions d'ores et déjà de votre compréhension et vous présentons, Mesdames, Messieurs, nos salutations les meilleures.

Le chef de projet

Alain Bögli

**Direction locale  
des travaux :sd ingénierie  
Lausanne  
021 345 89 99**

**DGMR** – Direction générale de la mobilité et des routes  
021 316 72 72